

ご挨拶

大村工業高校野球部 OB 会ホームページをご利用頂き誠にありがとうございます。

OB 会員の皆様方には日頃より、様々な活動に対しまして多大なご協力を頂いております事を、厚くお礼申し上げます。

平成 28 年 7 月に、野球部 OB 会を設立しましたのを機に、平成 29 年 10 月にホームページを立ち上げました。

このホームページは、OB 会員、保護者会及び監督・部長・その他指導者の方々はもとより、応援して下さる皆様方へ、大村工業高校野球部の試合日程を含めた現況をご案内する事、また、会員相互における意見交換や応援メッセージを頂きながら、より交流を深め併せて更なる OB 会員の拡大を図り、活動を活性化するとともに、物心両面に渡り母校野球部に貢献する事を目的としております。

さて、私こと、現役当時には諸先輩の方々からのご指導・ご声援等のおかげを持ちまして、何不自由なく野球に取り組めた事に対し深く感謝しており、その恩返しが今であると感じ、会長職を引き受けました。

なお、同校野球部は、平成 28 年春の県大会に優勝し九州大会への初出場、また、同夏の甲子園予選で準優勝という輝かしい成績を収めるなど、着実に力をつけており、甲子園への初出場が大いに期待が持てること確信しております。

今後とも大村工業野球部 OB 皆様のご協力・ご指導程、宜しくお願い申し上げますと共に、皆様の尚一層のご健勝とご清栄を祈念し、挨拶とさせていただきます。

平成 29 年 10 月吉日

大村工業高校野球部 OB 会
会長 隅田和弘